

Tornado de poca intensidad afecto este viernes al municipio de San José de las Lajas

Categoría: Recursos Hidraulicos Gobierno

Creado: Viernes, 15 Abril 2022 23:13

Escrito por Abraham Rodríguez Rodríguez

Visto: 231

Un posible tornado de poca intensidad afectó este viernes al municipio de San José de las Lajas, Mayabeque, cerca de la 1:40 p.m., informó el Centro Nacional de Pronósticos del Instituto de Meteorología de Cuba.

Tras el paso del fenómeno atmosférico se personaron en el lugar las principales autoridades de la joven provincia evaluando los diversos daños dejados en entidades económicas y viviendas particulares, publicó en su perfil de Facebook el periodista Raisal Martínez.

Imágenes de usuarios en las redes sociales muestran cómo se trabaja intensamente en la recuperación.

*1:40 pm

Imagen de radar de unos minutos antes pic.twitter.com/omOfJHQD0n



- Centro de Pronósticos, Insmet (@cnp_insmet_cuba) April 15, 2022